

Fallece el P. Lucas Álvarez Hurtado, CSSR
Fue el pasado 6 de agosto en nuestra comunidad de Astorga



El P. Lucas Álvarez Hurtado nació el 12 de abril de 1916 en San Juan de Villapañada (Asturias). Junto con su hermano Guzmán, menor que él (fallecido también en Astorga el año 2006), ingresó en el jovenado de El Espino el 27 de agosto de 1928. Profesó el 24 de agosto de 1934 en Nava del Rey y recibió la ordenación sacerdotal el día 21 de marzo de 1942; se retrasó dos años por haber estado en el ejército.

Finalizado el Estudiantado en Astorga pasa al Espino como profesor del curso de Literatura, Allí permanece durante 8 años (1942-1950); durante ese tiempo fue director de la revista 'Espino'.

A continuación desarrolla una importante labor como misionero, sobre todo por tierras de Andalucía, siendo superior de Carmona (1956-1959), Granada (1959-1962), Pamplona (1962-1964).

A continuación es nombrado Ecónomo Provincial, tarea que desempeña durante 14 años (1964-1978). Durante su gestión se finalizó la casa de El Escorial, se levantó el complejo de Madrid-Félix Boix, las iglesias de Madrid-San Gerardo y Salamanca, etc.

Después de ser Ecónomo Provincial pertenece a las casas de Granada y Santa Fe, desde donde se encarga de los cortijos que tenía la Congregación en la provincia de Granada, mejorándolos notablemente y lográndose ventas muy positivas.

Enfermo ya, permaneció durante algún tiempo en nuestra residencia geriátrica de Santa Fe, hasta su traslado a Astorga el 2005, donde falleció el pasado 6 de agosto de 2010.

Hombre de valer, que consagró su vida al servicio de la Provincia.

Descanse en paz.

